

## ACHTUNG ZAUN !



Fragmentierte unbewusste Grenzziehung



Die bestehenden Zäune werden leuchtgelb gestrichen, um die Fragmentierung eines eingelernten, unbewussten Schutzbedürfnisses ins Bewusstsein zu rücken. Diese Intervention soll dazu anregen, sich mit Grenzziehungen zu beschäftigen, die seinem/ihrem Selbst eigen sind und nicht aus dem Einfluss von außen (Medien, Gesellschaft, Nachbar, Familie, Freunde..) erwachsen.



## ACHTUNG ZAUN !



Im Rahmen dieser Studie wurden Interviews mit Bürgern durchgeführt und die Antwort waren interessanter Ansicht:

- "Ich weiß eigentlich nicht, warum ich den Zaun errichtet habe..."
- "Warum sind es so viele Zäune ?,wozu brauchen wir sie eigentlich ?"
- "Der Nachbar hat den gleichen: den gab's beim Baumarkt - Günstig"

